

## REGELMÄßIGE TERMINE



Zusammengestellt und ergänzt von Billy Dixon:

### REGELMÄSSIGES TRAINING IM WESTERNSCHIESSEN

Wir trainieren regelmäßig jeden Dienstag (wenn kein gesetzlicher Feiertag) 19:00 bis ca. 21:00 Uhr im Mehrdistanz-Stand der SSG. Danach ist normalerweise eine gaaaanz wichtige Nachbesprechung des Trainings bei Bier und Brotzeit.

Schnuppergäste, Interessenten und Neugierige sind jederzeit herzlich willkommen. Jeder darf auch mal unsere Westernwaffen befummeln und ausprobieren. Die SSG hat für dafür auch vereinseigene Waffen und Holster, die Einsteiger auch gerne nutzen können. Die passende Munition kann auch sehr preisgünstig erworben werden.

An jedem zweiten Dienstag im Monat nimmt unser Training Match-Charakter an, das heißt wir trainieren nicht nur Handling, Treffen, Abläufe und Geschwindigkeit, wir trainieren ebenfalls das Verhalten während eines Matches mit allen nötigen Helfertätigkeiten.

### REGELMÄSSIGE VERANSTALTUNGEN BZW. WETTKÄMPFE

#### WINTER CHALLENGE

Jedes Jahr am dritten Samstag im Januar findet unser größter Wettkampf statt, die „Winter Challenge“! Es handelt sich dabei um das größte Westernschießen Indoor-Match Deutschlands mit bis zu 125 Teilnehmern. Wegen seiner Größe findet das Match in Schweinfurt, in der geheizten Indoor-Schießanlage der Fa. „Waffen

Albert“ in Schweinfurt statt (auf drei getrennten Schießständen).

#### BAYERISCHE LANDESMEISTERSCHAFT

Ebenfalls bei „Waffen Albert“ findet am ersten Wochenende im März die Bayerische Meisterschaft im Westernschießen statt. Wir, die Light Rock Cowboys, sind schon seit vielen Jahren heimlicher Mitveranstalter und helfen die Veranstaltung durch unsere Mitarbeit weiterhin am Laufen zu halten.

#### SUMMER CHALLENGE

Anfang/Mitte Juni ist es Zeit für unsere Summer Challenge. Zum ersten Mal ist 2022 die XXL-Version im Angebot gewesen. An Fronleichnam nachmittags begannen wir mit einem nicht ausgewerteten Warm-Up Match. Freitag nachmittags/abends und Samstag vor- und nachmittags fand das Main-Match im Mehrdistanz-Stand statt. Während dieser drei Tage konnten auch zusätzliche Side-Matches geschossen werden, wie z.B. Fallplatten oder Single-Shot Rifle. Am Sonntag fand dann noch ein Match in der Disziplin 97/11 statt. Wie wir es in den kommenden Jahren ausrichten, wird noch geklärt.

*Zusammengestellt 2022-04-14/mk*